



Nombre del alumno: Cesar Enrique Utrilla Dominguez

Nombre del profesor: Dr. Osmar emanuelle Vazquez Mijangos

Diccionario de terminología en Tórax

propedéutica, semiología y diagnóstico físico

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 4°

Grupo: A

Abalienación; estado quebranto físico o trastorno mental

Abaxial: perteneciente o relativo a una porción que se encuentra fuera del eje de un organismo o estructura.

Posición que se halla en el extremo opuesto de una estructura dada

Abdomen agudo: trastorno caracterizado por la aparición brusca de dolor intenso localizado en la cavidad abdominal.

Abdominoscopia: intervención cuyo objetivo es examinar el contenido del peritoneo para lo cual se introduce en la cavidad abdominal, a través de un trocar, un dispositivo tubular iluminado eléctricamente.

Abducción: estructura que separa otra de la línea media del cuerpo.

Abductor: estructura que separa otra de la línea media del cuerpo, como ejemplo, un musculo cuya función es abducir.

Abernety's sarcoma: neoplasia maligna de células adiposas que se asienta por lo general en el tronco.

Abertura vertebral: gran abertura formada por el cuerpo de una vértebra y su arco.

Ablación: amputación, extirpación de cualquier parte del cuerpo o eliminación de un tejido en crecimiento o una sustancia nociva.

Abrasión: erosión o desprendimiento de una superficie por fricción.

Acantocito: hematíe anormal con proyecciones digitiformes que le dan un aspecto espinoso.

Acidosis respiratoria; trastorno que se caracteriza por un aumento de la PCO_2 arterial, un exceso de ácido carbónico y un aumento de la concentración plasmática de hidrogeniones.

Acomodación; proceso o esfuerzo continuo de un organismo o un individuo para adaptarse o ajustarse a su entorno a fin de mantener un estado de homeostasis, tanto fisiológica como psicológicamente.

Acondroplasia; trastorno esquelético caracterizado por la afectación del crecimiento casi siempre debido a una deficiencia alimentaria.

Acro cordón; lesión cutánea benigna, pedúnculo, que suele asentar en parpados, cuello, axilas o ingles.

Acromión: extensión lateral de la espina escapular que forma el punto mas elevado del hombro y que articula con la clavícula por medio de una pequeña superficie oval situada en la mitad de interna.

Acropatia tiroidea; hinchazón del tejido subcutáneo de las extremidades y dedos en palillo de tambor.

Tórax en quilla; trastorno estructural congénito caracterizado por la depresión del esternón. La deformidad puede no interferir con la respiración.

Tórax en tonel; trastorno estructural congénito caracterizado por una proyección anterior marcada de la apófisis xifoideas y la porción inferior del esternón, alargamiento de los cartilagos costales.

Tórax inestable: presencia de múltiples fracturas costales que causan inestabilidad de una parte de la pared torácica y respiración paradójica.

Taquípnea; respiración si esta demasiado acelerada.

Ortopnea; dificultades al inhalar adecuadamente aire y se encuentra acostada/o boca arriba (decúbito supino) en una superficie plana.

Disnea; dificultad respiratoria o falta de aire.

Melanoma; tumor perteneciente aun grupo de neoplasias malignas que asientan preferentemente en la piel.

Melanodermia; oscurecimiento anómalo de la piel producido por un aumento de los depósitos de melanina o sales de hierro o plata.

Equimosis; cambio de color de un área cutánea o submucosa, debida a la extravasación de sangre hacia e tejido celular subcutáneo.

Diaforesis; secreción de sudor, especialmente la secreción profusa que se asocia con la fiebre elevada, ejercicio físico, exposición al calor y estrés mental o emocional..